

LES RÉSULTATS DU 1^{er} TOUR

Voici communiqués par le Ministère de l'Intérieur une statistique des suffrages du premier tour des « cantonales ». Ces chiffres concernent la moitié des cantons de provinces de la métropole et les six nouveaux départements de la région parisienne

Ils appellent quelques remarques :

La diversité des étiquettes montre le camouflage adopté par les candidats gaullistes dans l'espoir de semer la confusion chez les électeurs.

De plus certaines appellations employées par le Ministère de l'Intérieur telles qu' « extrême gauche », « divers gauche », cherchent à minimiser le succès des forces de gauche.

Il n'en demeure pas moins que les chiffres sont là, ensemble les partis et formations de la gauche atteignent 56,19 pour cent des suffrages exprimés, tandis que les gaullistes n'arrivent qu'à 18,53 pour cent. Où est donc la majorité ?

Inscrits : 14.750.499 ; Votants : 8.456.392 (57,33 %)

Exprimés : 8.221.673

	Voix	Pourcentage
PARTI COMMUNISTE	2.166.956	26,36
EXTREME GAUCHE	167.793	2,04
FEDERATION DE LA GAUCHE ..	1.771.813	21,55
DIVERS GAUCHE	513.165	6,24
V^{me} REPUBLIQUE	1.523.732	18,53
<small>(UD 5^{me} + Giscardiens)</small>		
CENTRE DEMOCRATE	665.635	8,10
DIVERS MODERES	824.410	10,03
ACTION LOCALE	545.295	6,63
EXTREME DROITE	42.874	0,52

**DE MURVIEL-LES-BEZIERS A LA SEYNE EN PASSANT
PAR ALES, PORT-St-LOUIS-DU-RHONE ET MEZEL**

LE 1^{ER} TOUR DANS NOTRE RÉGION

Dans les départements du Languedoc et de Provence, le premier tour des cantonales est riche d'enseignements.

Les secrétaires fédéraux des Basses-Alpes, Bouches-du-Rhône, Gard, Hérault et Var du Parti Communiste Français dégagent, pour nos lecteurs, les leçons de ce scrutin.